



Abschiedssymposium für die langjährigen Lehrbeauftragten

Dr. Jörg Barlet, apl. Prof. Dr. Hans-Dieter Klimm,
apl. Prof. Dr. Armin Wiesemann

Samstag, den 9. Oktober 2009, 15.30 – ca. 17.30 Uhr

Im Rahmen des 13. Heidelberger Tages der Allgemeinmedizin
Zu diesem Symposium sind Lehrpraxen, Studenten und die akademische
Öffentlichkeit herzlich eingeladen. Der Eintritt ist frei.

Die Veranstaltung ist mit 2 CME-Punkten zertifiziert.

Ort: Hörsaal der Medizinischen Klinik, Im Neuenheimer Feld 410

Moderation: Prof. Szecsenyi

- | | |
|-------------|---|
| 15:30-15:35 | Begrüßung (Prof. Szecsenyi) |
| 15:35-15:40 | Grußworte des Vorsitzenden der Gesellschaft der Hochschullehrer für Allgemeinmedizin (GHA) (Prof. Niebling, Universität Freiburg) |
| 15:40-15:50 | Entwicklung des Faches Allgemeinmedizin in Heidelberg aus Sicht der Fakultät (Prof. Sonntag, Ehrendekan der Medizinischen Fakultät) |
| 15:50-16:40 | Festvortrag mit Diskussion “Kompetenzbasiertes Curriculum“ (Prof. Hahn, Vorsitzender der Gesellschaft für Medizinische Ausbildung (GMA), Dekan der Fakultät für Medizin der Universität Witten-Herdecke) |
| 16:40-17:20 | Würdigung der Lehrbeauftragten Dr. Barlet durch PD Dr. Müller-Bühl Prof. Klimm durch Prof. Haefeli Prof. Wiesemann durch Prof. Szecsenyi |

Danksagungen und Verabschiedung

Ende: ca. 17:30 Uhr

Anschließend Getränke und Imbiss im Foyer des Hörsaalbereiches